

ONGLES : FORCALQUIER-LURE À VÉLO FAISAIT ÉTAPE AU VILLAGE



Quand la collaboration entre le Département et le territoire prend toute sa dimension, cela se traduit comme c'était le cas dimanche à Ongles par l'inauguration de la boucle Forcalquier-Lure à vélo.

La députée Emmanuelle Fontaine-Domeizel, Bernard Molling pour le conseil départemental accompagné de son collègue Khaled Benferhat, André Berger pour la communauté de communes Pays de Forcalquier et montagne de Lure et en tant que président de vélo loisirs Provence, et François Goguet, le tout nouveau directeur de l'office de tourisme intercommunal, s'étaient donné rendez-vous à Ongles et pour l'occasion reçus par le maire Maryse Blanc. Les cyclistes au départ de Forcalquier ou de Banon convergeaient à midi devant le foyer rural de la commune "au centre de la Montagne de Lure entre Mallefougasse et Redortiers", comme le soulignait madame le maire. Chacun des élus présents saluait cette initiative conjointe du département et de la communauté de communes. Tous s'accordaient à souligner l'importance de l'organisation et de la promotion de la pratique des sports de nature pour le développement touristique et économique des territoires ruraux en général et du pays de Forcalquier en particulier. Que

ce soit "à pied, à cheval ou à vélo" *la randonnée, c'est aussi, comme le soulignaient les intervenants, un moyen privilégié pour faire découvrir le Patrimoine et participer ainsi à sa mise en valeur et à sa sauvegarde.* Après un copieux buffet, à l'initiative du Département, randonneurs, élus et visiteurs d'un jour étaient conviés à visiter la maison d'Histoire et de Mémoire d'Ongles (la MhémO) ou, au terme d'une petite randonnée, le village originel de Vières, chacun des sites faisant l'objet d'une attention particulière de la municipalité.

Enfin la journée, riche d'échanges et de découvertes, se concluait par une balade à vélo, en l'occurrence une boucle depuis Ongles vers Lardiers, l'Hospitalet et Saumane et retour par le Rocher, autre site classé de la commune.

La pratique du vélo, fût-il à assistance électrique comme ceux mis à disposition par la société Bachelas, on a insisté sur ses vertus touristiques, économiques et patrimoniales ; mais c'est aussi un gage de santé : Raoul Onglois, 88 ans, en a témoigné en étant le doyen des participants !